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A toda nuestra amada Patria, 
Venezuela viernes 31 de 

mayo, se despide mayo, mayo de 
resistencia, mayo de batalla, mayo 
de avances, mayo de mucho traba-
jo, mayo de definiciones, mayo de 
la lluvia incipiente. Ha llegado la 
lluvia de mayo, ya el tiempo de llu-
via, de siembra y de cosecha, para 
nuestra querida y amada Patria, 
Venezuela.

Estamos aquí trabajando pre-
cisamente con el estado mayor del 
plan especial para atender a las víc-
timas del bloqueo imperialista y la 
guerra económica no podemos ni 
por un segundo descuidar la lucha 
contra los efectos colaterales per-
versos, dañinos, dolorosos, muy 
dolorosos del bloqueo, de la perse-
cución financiera contra Venezue-

la; no podemos descuidar, pero ni 
por un segundo. 

La revolución sin lugar a dudas, 
ha inaugurado una etapa en la his-
toria de Venezuela con las misiones 
y grandes misiones. Aquí está con 
nosotros el vicepresidente Aristó-
bulo Istúriz jefe de las misiones y 
grandes misiones, vicepresidente, 
la vicepresidenta compañera, Delcy 
Rodríguez, la ministra de Comu-
nas, Blanca Eekhout, el vicepresi-
dente de Planificación, el Ministro 
de Salud, el Ministro de Alimenta-
ción, la Presidenta del Instituto Na-
cional de Nutrición, la compañera 
directora, jefa del Movimiento So-
mos Venezuela; un Estado Mayor 
que tiene capacidad de acción en 
todas las áreas de la alimentación, 
la salud, la educación, el poder po-

pular, para nosotros estar atendien-
do a nuestro pueblo, sobre todo a 
las familias y a las personas más 
necesitadas.

Cuando hago esta reflexión y 
pongo énfasis en estas palabras y 
en este sentimiento le estoy dicien-
do a todo el país, a todo el pueblo 
“un solo palo no hace montaña”, la 
solidaridad o es entre todos y de to-
dos o es de nadie, es la solidaridad 
practicada, compartida, cristiana 
de todos los venezolanos y venezo-
lanas para abrazarnos, para entre 
ayudarnos, para apoyarnos en este 
momento que somos víctimas de 
una persecución, de un bloqueo, 
de una agresión económica inter-
nacional. La Revolución inauguró 
una etapa única en la historia con 
las misiones educativas, con las mi-

siones de salud, con las misiones de 
vivienda, con las grandes misiones 
sin lugar a dudas y Venezuela ha 
avanzado hacia índices de igualdad 
social, de seguridad social, de supe-
ración de pobreza, de miseria —sin 
lugar a dudas— pero en medio de 
esa nueva estructura social que se 
ha venido configurando con una 
gran inversión, con políticas pú-
blicas para atender a las mayorías 
de repente sale una fisura, y otra, y 
otra, producto bueno de una gue-
rra económica brutal pero sobre 
todo producto del bloqueo econó-
mico, de la persecución financiera.

Y Venezuela debe saber, deben 
saber porque tenemos que tener 
mucho conocimiento, mucho co-
nocimiento, al máximo le estoy 
exigiendo a mi equipo de gobierno 
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que afinemos los datos precisos en 
números, cuánto dinero nos han 
bloqueado y nos han robado en el 
mundo banco por banco, cuántas 
cargas y barcos que traían medici-
nas, alimentos e insumos han pa-
rado en los puertos, cómo se da el 
mecanismo de persecución finan-
ciera, comercial y naviera.

Venezuela está viviendo ahorita 
lo que yo califico un bloqueo naval, 
comercial. No hay barco que pueda 
venir a Venezuela a traer un tornillo 
por culpa de ¿quién? De la derecha 
venezolana, de la oposición vene-
zolana, un bloqueo naval, comer-
cial, financiero de Venezuela y del 
imperialismo norteamericano, del 
gobierno de los Estados Unidos  y 
de ese ese grupo de asesores que tie-
ne Trump, que están locos toditos. 
¿Ah? Que buscamos caminos, cla-
ro que sí, buscamos camino, claro 
que buscamos camino en el mundo 
para traer las medicinas, para traer 
los alimentos, pero el mundo debe 
saber que estamos siendo víctimas 
de la más feroz guerra económica, 
del más feroz bloqueo económico 
y de un verdadero bloqueo naval, 
comercial y aéreo también. Nada 
de esto nos baja el ánimo, nada de 
esto nos hace lloriquear, ustedes 
no me van a ver a mí, ni a noso-
tros lloriqueando, no, no, nada de 
esto debe justificar, nada, errores, 
ni burocratismo, ¿no? Esto lo que 
nos debe plantear muy seriamente 
aquí sobre la realidad y trabajar por 
resolver, con capacidad productiva 
venezolana y con los aliados estra-
tégicos del mundo todas las medi-
cinas, todos los tratamientos, todos 
los equipos médicos quirúrgicos, 
todos los alimentos, todos los in-
sumos productivos, todos los in-
sumos agroalimentarios que el país 
necesita, hacerlo en Venezuela y 
garantizarlo con inteligencia, estra-
tegia, audacia, y una nueva ingenie-
ría, garantizarlo del mundo entero.

Esa es la orientación. Y mien-
tras tanto compañeros, compañe-
ras, ministros y ministras, gober-
nadores, gobernadoras, alcaldes, 
alcaldesas, líderes, lideresas del 
Poder Popular, consejos comuna-
les vamos a elevar una política aún 
más precisa, aún más detallada, 
más trabajada, con precisión, para 
atender a nuestros compatriotas 

víctimas, víctimas directas del blo-
queo económico, del bloqueo naval 
comercial, de la persecución finan-
ciera. Con Venezuela no va a poder 
nadie. Podrán crear problemas, 
heridas, dolores, pero no podrán 
con el parto del nuevo tiempo que 
encabeza nuestra Revolución Boli-
variana.

“[…] el mundo 

debe saber que 

estamos siendo 

víctimas de la más 

feroz guerra 

económica, del más 

feroz bloqueo 

económico y de un 

verdadero bloqueo 

naval, comercial y 

aéreo también[…]”.

Hoy vi una rueda de prensa de 
una ONG (Fundalatin), una ONG 
cristiana, recuerdo, fundada por 
el padre Juan Vives Suriá, santo, 
un santo que vivió entre nosotros. 
Vino de España de los años 50 y 
vivió  entre nosotros, un hombre 
de una gran energía. Fundalatin 
dio una rueda de prensa hoy en la 
mañana, yo la vi completa. ¡Con-
movedora! Tengo que decirle al 
país, muy conmovedora. Porque la 
persecución financiera, diseñada 
por la oposición venezolana, por 
la oposición golpista; escúchenme 
bien los venezolanos de bien, escú-
chenme bien; la gente honesta, sin-
cera, la gente humana, que es la in-
mensa mayoría de los venezolanos 
y las venezolanas, diseñada, una 
estrategia diseñada perversa para 
hacerle daño al país, para golpear 
al país. Y supuestamente por la vía 
de hacerle daño económico, social, 
estructural al país, supuestamente 

ellos van a provocar una situación 
para llegar al poder político.

Si un grupo perverso, con una 
estrategia perversa llega al poder 
político, después de haber descuar-
tizado la economía, las finanzas del 
país, después de haber entregado 
al imperio norteamericano todo 
nuestro ser, todas nuestras rique-
zas. ¿Puede salir algo bueno de 
esta estrategia? ¿Puede salir algo 
alternativo que mejore el país, de 
una estrategia perversa, dañina? 
Que tiene rostro, que tiene nombre 
y apellido en los jefes políticos de 
la oposición. No puede salir nada 
bueno.

Estuve viendo buena parte de 
las denuncias que hace esta ONG. 
Hay que hacer un gran esfuerzo de 
difusión, porque han estudiado los 
efectos de bloqueo, de persecución 
comercial-financiera contra Pdv-
sa, contra Venezuela en general, la 
han estudiado bien y sacaron algu-
nas denuncias muy dolorosas. Yo 
creo que estos temas hay que res-
petarlos, no hay que partidizarlo, 
hay que respetarlos, pero creo que 
cada quien debe sacar sus propias 
conclusiones, este no es el camino, 
hacerle daño a los humildes, hacer-
le daño a los necesitados, hacerle 
daño a gente enferma que era aten-
dida por Pdvsa. 

Resulta que Pdvsa en algunos 
lugares del mundo tenía acuerdos 
para atender pacientes, como al-
gunos pacientes con problemas de 
la médula ósea, que eran trasplan-
tados en Italia y en otros lugares, 
y Pdvsa pagaba directamente esos 
tratamientos. Con el bloqueo cri-
minal contra Pdvsa, Pdvsa no pue-
de pagar ninguna factura en ningún 
lugar de ese mundo occidental, lo 
que es peor y debe saber Venezue-
la, Pdvsa buscó alternativas y pagó 
6 millones de euros y los seis mi-
llones de euro los bloqueó y se los 
robó un banco y los seis millones 
de euros eran para pagar los tra-
tamiento y salvar la vida de vene-
zolanos y de venezolanas de todas 
las edades, esa es la verdad y debe 
saber Venezuela, yo  he callado du-
rante todos estos días viendo todas 
estas mentiras, tanta manipulación, 
tanta perversidad demoníaca, son  
unos demonios para mentir y no 

sienten el mínimo de solidaridad 
humana, más allá de lo político, de 
lo partidista, no partidicemos, no 
politicemos indebidamente nada 
de esto, es la verdad, gente sensible, 
gente que necesita el tratamiento 
y el bloqueo de los Estados Uni-
dos se lo impide, vamos a ver dos 
casos, yo quiero compartirlos con 
ustedes, son dos videos que yo vi 
por televisión de esta ONG llama-
da Fundalatin y me sensibilizaron 
mucho, oído para que ustedes pue-
dan sacar sus propias conclusiones; 
video número uno por favor.

[Proyección de video]

Madre de paciente afectada Mi 
nombre es Deisy Olivares y el de 
mi hija es Isbey Molina Olivares. 
Nosotros venimos aquí porque mi 
niña tenía un linfoma de hodking, 
decidieron trasladarla hasta aquí 
desde la Fundación, en Pdvsa y 
aquí para hacerle un trasplante de 
médula ósea, en Venezuela no se 
puede hacer, entonces la trasladan 
aquí, luego te dicen que el trasplan-
te de ella iba a ser de ... , ellos te di-
jeron que no, que tenía que esperar 
para hacer el trasplante de médula; 
esta es una posibilidad para dar 
vida y tenemos que agarrarnos de 
la mano, que se pongan las manos 
en el corazón porque necesitamos 
que esto siga funcionando.

[Fin de proyección de video]

Presidente Nicolás Maduro 
Necesitamos que esto siga funcio-
nando, pero con el bloqueo finan-
ciero objetivo tenemos que buscar 
otras alternativas, porque allá  no 
hay un banco occidental que reciba 
un pago de Venezuela, que reciba 
un pago de Pdvsa, el dinero lo te-
nemos, claro que lo tenemos, pero 
no reciben pagos de Pdvsa, no re-
ciben pagos producto del bloqueo 
ilegal, ilegal, de las sanciones ile-
gales, criminales del gobierno de 
Estados Unidos y de la derecha ve-
nezolana contra nuestro país, con-
tra nuestras instituciones, así de 
sencillo, ministro Alvarado usted 
me explicaba que en Venezuela hay 
un lugar donde se hacen estos tras-
plantes, pero hace falta el donante, 
en el caso de la lista que hay de tras-
plantes en Italia y otros lugares es 
porque hay un banco de donantes; 
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por favor vamos a explicar un poco 
más a nuestro pueblo que está pen-
diente de estos sensibles temas.

Ministro del Poder Popular 
para la Salud, Carlos Alvarado Sí 
Presidente, en Venezuela tenemos 
dos centros, uno público y uno pri-
vado donde se pueden hacer tras-
plantes de médula ósea, uno en 
Valencia, en la Ciudad Hospitalaria 
Enrique Tejera, hay un centro de 
trasplante de médula ósea públi-
co que está en plena capacidad de 
hacer trasplantes de médula ósea, 
pero a pacientes que tienen el do-
nante ya identificado en Venezuela, 
del propio paciente o de  un fami-
liar cercano; también en un centro 
privado en Caracas, en el Hospital 
de Clínicas Caracas, hay una funda-
ción que también hace trasplantes, 
pero con las mismas condiciones; 
cuando no hay donantes identifica-
dos entre los familiares se requiere 
recurrir a un banco de médula ósea 
que no tenemos en el país, estamos 
en la obligación de construir pron-
to y esos pacientes venían tratán-
dose desde hace más de diez años 

a través de este convenio que hizo 
Pdvsa con esta fundación italiana 
en ese país, en Italia, que bueno, ve-
nía pagando regularmente a través 
de Citgo, una vez que nos secues-
tran Citgo, Pdvsa intenta pagar de 
otras vías que no sean por Citgo y 
ese dinero es bloqueado como se-
ñalaba muy bien el Presidente en 
este momento.

Entonces nosotros estamos en la 
obligación de desarrollar capacida-
des en el país para poder hacer esas 
operaciones en Venezuela y, mien-
tras tanto, buscar cómo solventar la 
situación de pacientes que en este 
momento necesitan trasplantes de 
médula ósea con donantes que re-
curran a un banco de médula, que 
son doce los que tenemos en estos 
momentos en Venezuela, además 
los que están en este momento en 
Italia todavía.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, hay que buscar las solucio-
nes a lo presente, el gobierno de 
Cuba ha ofrecido, y ya se ha coor-
dinado la atención de cuatro niños, 

de cuatro casos que van para Cuba 
a ser atendidos, y con el favor de 
Dios a ser sanados, a ser curados, 
gracias a Cuba siempre solidaria 
Cuba, siempre Cuba en la vanguar-
dia de la medicina; resolver por dis-
tintas vías, yo le he dado la orden al 
ministro Jorge Rodríguez, está aquí 
presente Jorge Rodríguez, que está 
en la mesa de diálogo con la oposi-
ción en Noruega, en Oslo,  nosotros 
hemos sido muy prudentes sobre la 
información de Oslo. Yo veo gente 
como el cardenal Urosa declaran-
do a nombre de la oposición sobre 
Oslo, como que él hubiera estado 
en la mesa de conversaciones, car-
denal Urosa por el amor de Dios, 
arrepiéntase, pídale perdón a Dios 
por mentir, usted no sabe nada de 
lo que pasó en Noruega para que 
declare. Vi unas declaraciones de 
usted hoy, usted no sabe nada de lo 
que pasó en Noruega y usted habla 
como que hubiera estado allí, sea 
más responsable por su edad por su 
rango de cardenal, sea un poco más 
responsable, no se vaya de bruces. 

“[…], el gobierno 

de Cuba ha 

ofrecido, y ya se ha 

coordinado la 

atención de cuatro 

niños, de cuatro 

casos que van para 

Cuba a ser 

atendidos, y con 

el favor de Dios a 

ser sanados, a ser 

curados, gracias 

a Cuba[…]”.
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Aprovecho este comentario y le 
he dicho al compañero Jorge Ro-
dríguez, jefe de la delegación en los 
diálogos de paz con la oposición 
de derecha en Oslo, en Noruega, 
que plantee en esa mesa de diálo-
go estos temas para ser soluciona-
dos de manera inmediata y que la 
oposición apruebe una propuesta 
que vamos a llevar para que se li-
beren los recursos y se paguen los 
recursos de los tratamientos de los 
enfermos y de las personas que ne-
cesitan ser trasplantadas, vamos a 
llevar esa propuesta a Noruega, a la 
mesa de Oslo.

Además el jefe de la delegación 
venezolana en la mesa de Oslo, Jor-
ge Rodríguez, es médico, conoce 
muy bien estos temas, vamos a lle-
var todos estos casos humanitarios, 
no puede ser, no puede ser, son do-
lorosos, yo estoy de acuerdo, no lo 
politicemos no que nadie los utilice 
para una bandera, pero Venezuela 
debe saber la verdad. Vamos a ver 
este segundo video, también para 
la conciencia, la sensibilidad na-
cional. ¿Estamos listos? Adelante 
video.

[Proyección de video]

Paciente afectado Mi nombre es 
Leomar González, soy paciente del 
doctor Juan Miguel De Tronca, es-
toy padeciendo de esta enfermedad 
desde hace diez años, con una re-
caída constantemente, ya mi diag-
nóstico como tal a través de una 
enfermedad que solían indicarme, 
sufro de una mieloide crónica, no 
tenía tratamiento, o sea, tratamien-
to en el sentido de que la médula 
hizo resistencia a tantas compresas, 
por ende necesitaba un trasplante 
de médula lo más urgente posible 
para brindar mi posibilidad de se-
guir viviendo. Mi mensaje para 
el pueblo, especialmente los que 
padecemos esta enfermedad, que 
por favor pónganse la mano en el 
corazón y que no politicemos esto 
porque, nosotros que estamos aquí 
de este lado, estamos viviendo en 
carne propia nuestra experiencia 
de que este bloqueo nos está afec-
tando, quiero decirles que el que 
logre ver este video que, por favor, 
ayuden, ayuden de que se solucio-
ne, se solucione porque nosotros 
dependemos de Pdvsa, es un ente 

muy importante que ha financiado 
el costo de este tratamiento y, como 
lo entenderán, esto es sumamente 
costoso, sumamente, aunque reu-
namos varias familias no creo que 
consigamos el costo para hacer un 
trasplante de médula y gracias a 
Pdvsa, gracias a Venezuela se logró 
el objetivo, pero necesito todavía 
una permanencia de aproximada-
mente un año más para continuar 
con tratamiento para garantizar mi 
vida.

[Fin proyección de video]

Presidente Nicolás Maduro 
Hay que hacer todo lo posible y lo 
imposible para garantizar la vida de 
todos estos pacientes y sobre todo 
de los chiquillos, los más chiquitos, 
los niños, las niñas, todo, todo, por 
eso yo digo, la solidaridad es de to-
dos y con todos o no es de nadie, 
o lo hacemos todos como venezo-
lanos, como venezolanas, pone-
mos las diferencias políticas a un 
lado aquí y trabajamos por el bien 
común, trabajamos por la solidari-
dad, trabajamos por la solución de 
estos temas, en la política no todo 
se vale, en la vida no todo se vale, 
no, en la política todo se vale, sí, 
todo se vale, yo puedo hacer con-
tigo lo que me dé la gana y tú pue-
des hacer con nosotros lo que te dé 
la gana, no vale, hay una ética hay 
unos límites, hay unos límites,  y la 
política es el arte de exponer ideas, 
de defender proyectos, de levantar 
liderazgos y no de hacer daño para 
sobre el daño echar la culpa y tratar, 
no sé, de construir una estrategia de 
poder que aquí nadie entiende, en 
20 años ha ido de derrota en derro-
ta, de derrota en derrota; tiene que 
haber límites, límites en este tema y 
la gente tiene que saber la verdad, 
estaba hablando con el doctor Al-
varado, ministro de Salud, hay una 
posibilidad, una acción para  noso-
tros construir un centro en el Hos-
pital de El Llanito, Domingo Lucia-
ni, por favor, tenemos que hacerlo, 
¿qué paso falta por dar, por favor?

Ministro del Poder Popular 
para la Salud, Carlos Alvarado Sí 
Presidente, este centro está cons-
truido, es el Centro de Hemato-
oncología de El Llanito que se 
construyó con el presidente Chávez 
y que usted lo ha seguido fortale-

ciendo, nos queda  la tercera etapa 
que justamente tiene que ver con el 
desarrollo de las capacidades técni-
cas y los equipos para el Banco de 
Médula Ósea que se puede cons-
truir, ya está el espacio construido, 
lo que hay es que traer los equipos 
y, además, podemos hacer algunos 
estudios como el estudio de disto 
compatibilidad que es muy costoso, 
que sólo se hace en privado, 17 mi-
llones de bolívares solamente cues-
ta ese estudio, podemos desarrollar 
también esas capacidades de tal 
manera de poder resolver en Vene-
zuela todos los casos que requiera 
el trasplante de médula ósea, ya us-
ted aprobó algunos recursos, Presi-
dente, estamos buscando la manera 
de traer todos esos equipos para, lo 
antes posible, ponerlos operativos.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, busquemos ayuda en el 
mundo de la gente sensible, de las 
instituciones de ciencias, de salud, 
busquemos en el mundo la ayuda 
de nuestros amigos estratégicos 
para resolver todos esos equipos, 
yo quiero estar, vicepresidenta Del-
cy Rodríguez, bien informado de 
todos estos temas para ir atendien-
do todos estos temas con mucha 
dedicación, con mucho amor y con 
mucha sensibilidad y salir adelante; 
yo siempre pido cuando veo estos 
casos, como decía mi madre frente 
a estos temas, frente a los temas di-
fíciles, le pido a Dios que  nos ayu-
de, que nos abra las puertas y digo 
Dios proveerá, salud y vida, Dios 
proveerá, así de sencillo, y tengan 
la seguridad los pacientes y los fa-
miliares de los pacientes que cuen-
tan con todo mi apoyo, con todo 
mi respaldo y del gobierno boliva-
riano, del Ministerio de la Salud y 
vayamos atender todos estos temas, 
estos temas muy sensibles, pero 
también están los temas sociales.

 
El fin de semana pasado arran-

camos la primera jornada para el 
Plan de Atención de las Víctimas 
del Bloqueo Económico y la Gue-
rra Económica, bueno, se recorrió 
el país entero, mañana sábado 1° 
de junio, día bello, empieza junio, 
junio va a ser un mes aún mejor, 
como decían antes, más mejor va a 
ser junio, más mejor aún, va a ser 
más bonito, va a haber más estabi-
lidad política, va haber más felici-

dad social, va haber más trabajo y 
recuperación económica; junio va 
a ser bonito, junio, además, es el 
cierre del año escolar, va a ser más 
bonito porque se gradúan cuántos 
estudiantes de bachilleres pasan a 
sus años superiores, o se gradúan, 
bueno, en la primaria, junio es 
un mes bonito, va a ser superior a 
mayo, anótenlo, anótenlo, va a ser 
superior a mayo.

“1° y 2 de junio, 

sábado y domingo, 

nos vamos a la calle 

con el Movimiento 

Somos Venezuela y 

todos los ministros 

y ministras del 

gobierno a buscar 

las heridas de la 

guerra, del bloqueo 

a buscar 

al necesitado”.

Y el 1° de junio arrancamos 
bien dentro del Plan Nacional de 
Cambios, renovación revoluciona-
ria y rectificación, 1° y 2 de junio, 
sábado y domingo, nos vamos a 
la calle con el Movimiento Somos 
Venezuela y todos los ministros y 
ministras del gobierno a buscar las 
heridas de la guerra, del bloqueo 
a buscar al necesitado, a buscar a 
nuestro hermano, a nuestra her-
mana y a mejorar, superar todos 
los planes sociales para atender, a 
través de la Misión Negra Hipó-
lita, de la Misión Alimentación, 
de la Misión Barrio Nuevo Barrio 
Tricolor, de la Misión José Grego-
rio Hernández a través de todas las 
misiones y grandes misiones, de 
la Misión Robinson, de la Misión 
Ribas, atender con trabajo, educa-
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ción, amor a los más necesitados, a 
las víctimas directas que son empu-
jados a la pobreza, producto de este 
bloqueo criminal, brutal que Vene-
zuela enfrenta y que vamos a ven-
cer, sin lugar a dudas, desde el pun-
to de vista económico, financiero, 
tecnológico, social, cultural, políti-
ca y diplomáticamente lo vamos a 
vencer en todas sus dimensiones, 
sin lugar a dudas; lo denunciamos, 
lo enfrentamos y lo vamos a vencer.

Bueno, vamos entonces a ver, 
compañera Vicepresidenta, cómo 
fue la jornada del fin de semana, 
cómo nos preparamos el equipo 
del Estado Mayor, cómo nos prepa-
ramos y ¿Qué le decimos a nuestro 
pueblo para sábado y domingo? 
Por favor.

Vicepresidenta Ejecutiva, Del-
cy Rodríguez Así es Presidente, 
bueno, siguiendo sus instrucciones 
de concepción de este plan integral 
donde hay coordinación de todas 
las misiones sociales, pero, enfoca-
dos como usted lo ha dicho, a las 
víctimas directas del bloqueo eco-
nómico, de la guerra económica, 

los más vulnerables, las personas 
en situación de calle, las personas 
que están atendidas en las bases de 
misiones, que están siendo aten-
didas también por las casas de ali-
mentación, y hemos puesto un gran 
articulador que es el Movimiento 
Somos Venezuela, que se desple-
gó el fin de semana pasado con 
los ministros del área social, don-
de también las misiones de salud 
están participando integralmente; 
es un plan de atención integral, 
Presidente, que busca qué, busca 
proteger, busca que el modelo del 
socialismo bolivariano siga siendo 
el gran protector de nuestra Patria, 
es un modelo tan noble Presidente, 
tan profundamente humano que, a 
pesar del inclemente y el criminal 
bloqueo y guerra económica con-
tra nuestra patria ha permitido que 
Venezuela pueda exhibir números, 
pueda exhibir índice socioeconó-
mico que son acordes con nuestra 
concepción, la concepción de la 
igualdad, de la justicia social y de 
la inclusión.

Presidente Nicolás Maduro 
Correcto.

Vicepresidenta Ejecutiva, Del-
cy Rodríguez ¿Qué quiere el impe-
rialismo Presidente? Reproducir en 
Venezuela las realidades terribles 
que hay en los países del Grupo de 
Lima, donde los gobiernos antipo-
pulares y neoliberales, han llevado 
la pobreza a su extremo, aquí hay 
un modelo que usted defiende y 
es un modelo que está, justamen-
te, desplegado y este fin de semana 
nosotros vamos a estar nuevamen-
te concentrados en el país con los 
brigadistas del Movimiento Somos 
Venezuela, buscando a cada una de 
estas personas en situación de vul-
nerabilidad para atenderlo y para 
llevarlo a la superación y llevarlo a 
un sistema integral de protección.

Presidente Nicolás Maduro 
Correcto, aquí hay algo muy im-
portante, Aristóbulo, compañero, 
compañera María Rosa, del Mo-
vimiento Somos Venezuela, todos 
atención, sábado y domingo, movi-
lización de las bases de poder po-
pular, tenemos 1.005 bases de mi-
siones, esto fue un proyecto bonito 
que adelantamos en el 2014, ya hace 
cinco años, el tiempo pasa, por eso 

no podemos perder el tiempo, nos 
descuidamos y nos da el 2025, por 
eso  hay que pensar en grande, aten-
der la situación coyuntural y pensar 
en grande los proyectos de la revo-
lución, pensar en grande, actuar en 
grande, planificar. Digo que la Base 
de Misiones nació en 2014, cuando 
digo 2014 estoy hablando de cinco 
años, y nos propusimos una meta 
1.000 bases de misiones hay 1.005 
bases de misión que hay que reani-
mar, reactivar, mejorar y de repente 
plantearnos construir mil más por-
que las Bases de Misión, no, aquí 
yo designé al licenciado Carlos 
Mogollón, Coordinador Nacional 
de las Bases de Misiones Socialis-
tas, este joven venezolano, aquí está 
presente con nosotros, Mogollón, 
compañero, quizás el esquema de 
la Base de Misión tiene vigencia 
plena, porque la Base Misión es 
donde confluyen todas las misiones 
y grandes misiones para atender a 
las familias, al ser humano y allí se 
crea, miren una dinámica de cola-
boración, de solidaridad única, una 
comunidad se crea ahí. Ahí está la 
Misión Alimentación, CLAP, ahí 
está el cuadrante de paz y la guar-
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dia del pueblo, ahí están las misio-
nes educativas, todas las misiones 
educativas, la gente estudiando, ahí 
está la Misión Barrio Adentro, el 
médico, la médica, el enfermero, la 
medicina. Ahí está todo, la Misión 
Alimentación, todo. Ahí está la 
Misión Cultura Corazón Adentro, 
la base de misiones la reivindico, 
y Vicepresidenta encárguese us-
ted junto con Aristóbulo y todo el 
equipo social.

Yo quiero retomar en una nue-
va etapa, la construcción e insta-
lación de por lo menos mil nuevas 
bases de misiones socialistas en 
mil nuevas comunidades, por lo 
menos, que sea el peso de las bases 
de misiones. Los recursos los ten-
go y eso implica una reingeniería, 
un reordenamiento de las misiones 
y grandes misiones en lo local, en 
la comunidad. Ahí está también el 
Consejo Comunal, llegan todos los 
consejos comunales, llegan todos 
los CLAP, llega todo el poder po-
pular.

“Yo quiero retomar 

en una nueva 

etapa, la 

construcción e 

instalación de por 

lo menos mil 

nuevas bases de 

misiones socialistas 

en mil nuevas 

comunidades”.

Entonces bueno atención, las 
1.005 bases de misiones como cen-
tros de coordinación, también te-
nemos 4 mil consultorios popula-
res, que están activadas, la Misión 
Barrio Adentro, las 13 mil escuelas 
bolivarianas, las 3.113 casas de ali-
mentación, los centros de atención 
Negra Hipólita, correcto.

Quiere decir que a partir de esas 
instalaciones nosotros vamos a 
todo lo que tiene que ver con este 
plan especial Aristóbulo, por favor 
dale una orientación a nuestro pue-
blo para que sepa qué hacer maña-
na 1 de junio y cómo articulamos 
esta ofensiva nueva de la Revolu-
ción Bolivariana para atender a los 
más necesitados, a las víctimas de 
la guerra y el bloqueo económico.

Vicepresidente de Desarrollo 
del Socialismo Social y Territorial, 
Aristóbulo Istúriz Sí Presidente, 
nosotros hicimos una videocon-
ferencia con todos los equipos de 
política sociales en cada uno de los 
estados y hoy le pedimos que estén 
reunidos en el momento que usted 
está dando esta información, todos 
están atentos a su lineamiento. Nos 
hemos distribuido con la reunión 
de los equipos en cada estado, se 
han seleccionado las ciudades, las 
parroquias y los municipios y den-
tro de esos municipios se  han esco-
gido los sectores que consideramos 
que son más vulnerables.

Estamos partiendo de atender 
todas las bases de misiones, porque 
como usted sabe las bases de mi-
siones cuando nacieron, nacieron 
ubicadas en zonas de silencio, que 
eran las zonas más pobres y por eso 
vamos a comenzar por allí y eso 
es punto y círculo Presidente, no 
es sólo la base de misión, es la co-
munidad que está en el entorno de 
las bases de misiones. Por supuesto 
vamos a ir en varios, en todos los 
equipos de todos los ministerios del 
área social. Ahí vamos con la edu-
cación, vamos a chequear todas las 
bases de misiones tienen que tener 
aula de preescolar y todas las bases 
de misiones tienen que funcionar 
la Misión Robinson, tiene que fun-
cionar la Misión Ribas, toda base 
de misión debe tener un centro de 
atención médica y allí hay médicos, 
enfermeras, ahí están los equipos, 
todo eso lo estamos evaluando, ha-
ciendo el levantamiento, vamos a 
levantar la infraestructura porque 
pueden haber también problemas 
de infraestructura, estamos hacien-
do un levantamiento de la cuestión 
de la comida Presidente; las casas 
de alimentación, las que están den-
tro de la base de misiones y las ca-
sas de alimentación que estén en el 

ámbito de la base de misiones, es 
fundamental la alimentación.

Está la seguridad porque noso-
tros cuando construimos la base de 
misiones instalamos a la guardia 
del pueblo, que tiene incluso sitios 
donde pernotar, como los médicos 
tienen sitio para pernotar; está la 
Misión Cultura Corazón Adentro y 
está la Misión Barrio Adentro De-
portivo, Cultura y Deporte, todos 
vamos a ir a visitar y hacer este le-
vantamiento e incorporar. Hemos 
dado lineamiento a todos que de-
bemos reactivar las Casas de Ali-
mentación, ahora estamos incor-
porando incluso a todos,  a otras 
instituciones, por ejemplo el Insti-
tuto Nacional de Nutrición nos va a 
acompañar porque eso nos permite 
hacer el levantamiento donde haya 
la vulnerabilidad de alimentación; 
y hay un plan que estamos desarro-
llando, vamos a darle prioridad a 
ese plan en la territorialización de 
las bases de misiones.

También Presidente el INASS, 
el Idena y Negra Hipólita conjun-
tamente con otras misiones que lo 
vamos a acompañar, vamos a ir en 
paralelo de las bases de misiones a 
contactar y ver compatriotas que 
estén en situación de calle y para 
eso, vamos a desplegarnos en las 
dos líneas, en la línea de base de 
misiones y su entorno y la línea que 
tiene que ver con los compatrio-
tas que están en situación de calle. 
Ya tienen un instructivo todos los 
compatriotas del interior, saben que 
vamos a utilizar tres elementos en 
la coordinación, toda la coordina-
ción la va a tener Somos Venezuela 
Presidente, y Somos Venezuela al 
mismo tiempo va a contar, va a lo-
calizar, a hacer el levantamiento, va 
a hacer el diagnóstico, va a clasifi-
car y va a tener la participación de 
todos nosotros.

También vamos a utilizar el Car-
net de la Patria para nosotros poder 
precisar a las personas que son be-
neficiarios, qué beneficios reciben, 
qué necesidad tienen, todo eso lo 
vamos a canalizar a través del Car-
net de la Patria, que está georrefe-
renciado porque nos dice dónde y 
en qué sitio se da el fenómeno y en 
tercer lugar, nosotros vamos tam-
bién a hacernos acompañar con los 

distintos movimientos que tienen 
que ver, por ejemplo cuando noso-
tros vamos a recoger, a acompañar, 
a captar a algún compatriota que 
esté en situación de calle, nosotros 
podemos encontrarlo que está en 
silla de ruedas, o que tiene una en-
fermedad crónica, por eso no pue-
den ir solos, por eso vamos todos, 
para que cada quien se ocupe espe-
cíficamente de la tarea que tiene.

Todo esto va a ser el fin de se-
mana pero los equipos se quedan 
trabajando durante la semana, es 
permanente. Simplemente quere-
mos mañana reforzar el trabajo que 
se inició la semana pasada y vamos 
a irnos varios ministros a varios 
estados, tenemos Anzoátegui prio-
rizando el eje Barcelona-Puerto 
La Cruz, tenemos la zona del Tuy 
Presidente, son 6 municipios y te-
nemos también el Zulia, el caso de 
Maracaibo van a ir 4, 5 ministros, 
4, 5 ministros, todo el gabinete so-
cial, ministerio e instituciones esta-
remos desplegados conjuntamente 
con la Vicepresidenta.

Presidente Nicolás Maduro 
¡Cúmplase!, ¡cúmplase! Esta es 
nuestra labor, esto es lo que el pue-
blo quiere, cambios, renovación 
revolucionaria, cambios para me-
jorar, cambios para solucionar pro-
blemas, y una rectificación de mé-
todos burocráticos, ir directo con 
la solución, las soluciones las tene-
mos compañeros, ya basta de diag-
nóstico, tenemos mil diagnósticos, 
pero también tenemos un millón 
de soluciones, llevemos en la mano 
Vicepresidenta, Vicepresidente, 
ministros, ministras, llevemos en 
la mano la solución, para un tema. 
Ah, que se consiguió alguien en la 
calle y tiene un problema grave de 
dependencia de droga, la solución, 
el tratamiento, el tratamiento, que 
se consiguió una familia que no tie-
nen trabajo, que no tienen vivienda; 
bueno la solución, darle el trabajo, 
ponerlo a estudiar y darle la vivien-
da. Vamos a llevar soluciones, es lo 
que el pueblo quiere, las soluciones, 
un gobierno de soluciones, un po-
der popular de soluciones; si nos 
hace falta un poquito más de diag-
nóstico, bueno el poquitico pero 
para que ayude a que la solución 
encaje directamente en la solución 
social de nuestro pueblo.
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Estoy de acuerdo, muy bien lo 
que se va a hacer, necesitamos que 
el Movimiento Somos Venezuela se 
despliegue, el Movimiento Somos 
Venezuela gobierne con las solu-
ciones, atender, ver más allá de lo 
que ve el ojo, ver en profundidad 
dónde están las heridas provocada 
por la guerra económica, y seguir 
avanzando compañero Ricardo 
Menéndez, seguir avanzando en 
la construcción de igualdad social, 
seguir avanzando en el combate 
contra la pobreza, contra la po-
breza crítica. Tenemos una meta, 
pobreza cero en Venezuela ¿ver-
dad? Es una meta, y tenemos que 
cumplirla en el marco de la Agenda 
20/30 de la Organización de Nacio-
nes Unidas, que yo ratifico, miseria 
cero, pobreza cero, y tenemos que 
lograrla, tenemos los instrumen-
tos, tenemos las misiones, grandes 
misiones, y tenemos los recursos, 
tenemos la experiencia, tenemos 
los profesionales, tenemos el Movi-
miento Somos Venezuela, lo tene-
mos todo; tenemos la voluntad, el 
amor suficiente, la idea de Cristo, 
la idea del socialismo, lo tenemos; 

tenemos como decía nuestra vice-
presidenta Delcy Rodríguez; ¡ah! 
Bendito nuestro país. Que no tiene 
que padecer lo que padece Colom-
bia, lo que padece Perú, Ecuador, el 
abandono de un pueblo, la miseria 
campante y el pueblo huérfano en 
Colombia, en Perú, en Ecuador y 
más allá; los pueblos huérfanos sin 
protección, sin ayuda, sin nada, 
nuestro pueblo no está huérfano, 
nuestro pueblo tiene la mano soli-
daria y cristiana de una Revolución, 
de un Gobierno Revolucionario, así 
de sencillo.

Bueno vamos a hacer un pase 
rápidamente al estado Nueva Es-
parta, allá en la calle principal La 
Blanquilla, parroquia Tubores, mu-
nicipio Tubores vamos a la gran 
base de misiones Hugo Chávez de 
La Blanquilla, para que ustedes 
vean el proceso de cambios, reno-
vación y rectificación que va a lle-
gar a las bases de misiones de todo 
el país. Adelante compañera Yes-
sica Lalama presidenta de Funda-
proal, adelante.

“necesitamos que 

el Movimiento 

Somos Venezuela 

se despliegue, […] 

gobierne con las 

soluciones, atender, 

ver más allá de lo 

que ve el ojo, ver en 

profundidad dónde 

están las heridas 

provocada por la 

guerra económica”.

Presidenta de Fundaproal, Yes-
sica Lalama Presidente nos encon-

tramos en el estado bolivariano de 
Nueva Esparta, desde el municipio 
Tubores, acompañados del poder 
popular, del Partido Socialista Uni-
do de Venezuela, de las brigadas 
del Movimiento Somos Venezue-
la, hoy inaugurando desde aquí el 
comedor-escuela N° 30, esta es una 
expresión bellísima, de unidad, de 
la cualidad de estas grande bases 
de misiones Hugo Chávez donde 
se unifica la cultura, el deporte, la 
recreación, la atención médica, la 
atención nutricional y educativa 
para atender a 300 misioneros y 
misioneras que con desayuno, al-
muerzo y merienda serán benefi-
ciados desde este municipio. Que-
remos sea Presidente la compañera 
Ariaxi, brigadista del Movimiento 
Somos Venezuela quien nos co-
mente de esta experiencia.

Brigadista del Movimiento 
Somos Venezuela, Ariaxi Bue-
nas tardes señor Presidente, desde 
aquí desde el municipio Tubores 
le damos un parte, desde el mes 
de julio nos encargamos de la ca-
racterización en las comunidades 
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más vulnerables de 14 casas de ali-
mentación las cuales inauguramos 
en el mes de febrero, con esta es la 
número 15, nuestros pescadores y 
pescadoras nos arriman el pescado 
hasta las casas de alimentación para 
garantizar la proteína, y nuestras 
madres elaboradoras se encargan 
de sus patios productivos para ga-
rantizar los aliños. Feliz tarde señor 
Presidente, lo dejó con “Mimou”.

Viceministro del Movimiento 
por la Paz y la Vida, Alexander 
Vargas Buenas tardes camarada 
Presidente, un saludo revoluciona-
rio desde el estado Nueva Espar-
ta. Señor Presidente, ponemos a 
disposición estas 50 grandes bases 
que están, que usted en la hora que 
orientó que atendamos al pueblo 
venezolano, lo estamos haciendo 
y hoy Presidente usted está de-
mostrando con este plan nacio-
nal integral para las víctimas de la 
guerra, está demostrando que es el 
Presidente de la paz, el Presidente 
del amor y no ha descuidado a su 
pueblo nunca Presidente, así que 
bueno vamos a dar por inaugurado 
este espacio, vamos a inaugurarlo y 
ponemos a disposición Presidente 
los núcleos de paz del Movimiento 
por la Paz y la Vida, la liga noctur-
na, maratón cerro arriba, todos los 
planes y proyectos que tenemos en 
el Movimiento por la Paz y la Vida. 
Así que bueno damos por inaugu-
rado esta gran base de misiones y 
por supuesto, el comedor escuela 
Mama Rosa. 

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno así debe ser, articular todos 
los planes, toda la capacidad de in-
fraestructura, para que nuestro pue-
blo mira vaya construyendo, la cla-
ve de las casas de alimentación, de 
los comedores populares, es que les 
llegue el suministro y hay que hacer 
un suministro permanente en base 
a un plan, ¿verdad? Optimizar los 
recursos que tenemos y priorizar la 
producción local, todo el plan que 
tenemos de priorización, de los Co-
mité Locales de Abastecimiento y 
Producción y su capacidad produc-
tiva local, todo lo que tiene que ver 
con la regionalización del mercado. 
Mira fíjate ahí en Nueva Esparta, 
los pescadores ya saben que tienen 
ese comedor popular en esa base 
de misiones y le entregan directo el 

pescado fresco, sabroso, el pescado 
fresco; porque nosotros tenemos 
más de 3 mil casas de alimentación 
que tenemos que mantener y tie-
nen que funcionar, todos los días, 
no es que va a funcionar dos días 
por semana como me enteré el otro 
día por ahí una base, hay que parir 
los recursos, hay que parir el sumi-
nistro permanente, allí está el reto 
nuestro, no aceptar que las cosas se 
disminuyan o que retrocedan, no, 
las cosas deben mejorar siempre, 
mantenerse, atenderse verdadera-
mente con el esfuerzo de todos, de 
todos, o la solidaridad es de todos 
con todos, o no es de nadie.

Repito por tercera vez, o la so-
lidaridad es entre todos, por todos 
y con todos de una sociedad entera 
en nombre de Cristo o no es con 
nadie, se impone el individualismo, 
el egoísmo y el retroceso social. No 
podemos aceptar retroceso social, 
no, tenemos que siempre resistir, 
batallar y buscar soluciones, encon-
trar soluciones, una solución local, 
una solución regional, solución na-
cional para que todas estas bases 
de misiones funcionen, tenemos 
los instrumentos para su funciona-
miento, para avanzar. 

Igualmente quiero hacer un pase 
al estado Miranda, allá en Guatire, 
compañeros y compañeras de Gua-
tire, mis saludos a Guatire, Araira y 
todas esas zonas del estado miran-
dino, allá en la calle Mariño, sector 
Plaza, municipio Zamora, allá está 
Héctor Rodríguez Castro, acaba de 
regresar de Noruega, Héctor Ro-
dríguez junto a Jorge Rodríguez, de 
los diálogos de paz entre Venezue-
la y la oposición venezolana, allá 
se encuentra Héctor, acompañado 
de José Luis Pestana, viceministro 
de la Suprema Felicidad Social; 
de Hugo Martínez, alcalde. Hugo, 
saludos por allá, a toda la familia 
amigas; de María Delgado, direc-
tora del Centro Terapéutico Socia-
lista; y de Luz Molina, beneficiaria. 
Ellos están allá en la Misión Negra 
Hipólita, en el Centro Terapéuti-
co Socialista Femenino Juana La 
Avanzadora.

La Misión Negra Hipólita debe 
recibir todo el apoyo, vicepresiden-
ta Delcy, vicepresidente Aristóbulo, 
porque yo quiero que la Misión Ne-

gra Hipólita mejore toda su capaci-
dad tecnológica, tenga los recursos 
suficientes y esté en las calles para 
que le dé atención humana, auxilio 
humano a aquellos que lo necesitan 
en la calle. Compañero Héctor Ro-
dríguez, desde Miranda, tienes el 
pase, un gran abrazo y gran saludo, 
compañero gobernador.

Gobernador del  estado 
Miranda, Héctor Rodríguez Gra-
cias, Presidente, nos encontramos 
acá en Guatire, Municipio Zamora 
de nuestro amado estado Miran-
da, estoy con el equipo de Negra 
Hipólita, estoy con el alcalde, con 
el equipo de la Secretaría Social, 
porque estamos en lugar hermoso, 
en un hogar, en un hogar de Ne-
gra Hipólita, en el Hogar Juana La 
Avanzadora, en este hogar se abren 
las puertas, el amor, el abrazo a 
aquellas personas que producto de 
la guerra económica, producto de 
las secuelas de toda esta situación 
de presión que hay sobre Venezue-
la, pues se quedan sin su familia, 
se quedan sin su hogar, y, bueno, 
el esfuerzo del gobierno papá, del 
gobierno mamá, del gobierno fa-
milia, del gobierno protector que 
va a darle el abrazo, como decía 
Evita Perón, donde hay una nece-
sidad hay un derecho, y ahí está el 
Gobierno Bolivariano, el gobierno 
del presidente Nicolás Maduro, 
haciendo todo su esfuerzo para ga-
rantizar ese derecho y para abrir las 
puertas.

En este hogar, Presidente, tene-
mos 18 mujeres que encontramos 
en la calle, que encontramos solas, 
que encontramos desamparadas, y 
que a través del sistema de Negra 
Hipólita, pues, fueron protegidas, 
abrazadas, y entran en un sistema 
de protección donde se les hace 
su chequeo, donde se hace toda 
la atención médica, y donde por 
supuesto se busca recuperar la 
conexión familiar de estas perso-
nas que encontramos en la calle. 
Pero hay algunas de esas personas 
que no tienen familia o que por 
su condición de salud no recuer-
dan de dónde vienen, quién es su 
entorno familiar, y ahí a través de 
estos hogares, de esta casa, de este 
abrazo, pues, el gobierno se preo-
cupa y las cuida.

Hemos conocido, por ejemplo, 
la historia de Carmen, Carmen la 
encontramos en el estado Anzoá-
tegui, en la calle,  y Carmen, que 
además es mi pueblo, de Río Chi-
co, está aquí cuidada, protegida, 
con un hogar, con una familia, con 
un gobierno que responde por ella. 
De verdad es una historia hermo-
sa las que hemos encontrado acá 
y además es hermoso ver cómo se 
recuperan, ahora tejen, estudian, 
hacen teatro, tienen su ropita, su 
crema para la piel, sus perfumes, 
todo un esfuerzo por volver a la 
vida, por sacarlas de la situación de 
calle y recuperar  la vida, recuperar 
la sonrisa.

Una pregunta que siempre hi-
cimos durante el recorrido, era si 
eran felices acá, y todas nos res-
pondían con una hermosa sonrisa 
y le mandan una bendición a usted. 
Y aprovechamos, Presidente, desde 
este espacio, lleno de amor, lleno de 
solidaridad, para darle un mensa-
je al pueblo venezolano, mientras 
algunos tocan los tambores de la 
guerra, mientras algunas y algunos 
convocan invasiones, golpes mili-
tares, nosotros convocamos a esta 
sensibilidad, nosotros convocamos 
a la solidaridad, nosotros convoca-
mos al amor, nosotros convocamos 
a la mayoría de las venezolanas y 
los venezolanos que queremos paz, 
que queremos diálogo, los convo-
camos a abrazarnos y a trabajar 
juntos por una Venezuela de paz, 
por un futuro de paz. Un abrazo y, 
bueno, seguimos trabajando para 
encontrarnos en el amor.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, muy conmovedoras estas 
palabras de este joven líder revolu-
cionario, Héctor Rodríguez, gober-
nador del estado Miranda.

Ahí están nuestros gobernado-
res y nuestras gobernadoras, elec-
tos por el voto del pueblo, legítimo 
su mandato, totalmente, es la es-
tructura legítima de un Estado for-
talecido, metido en la profundidad. 
Por eso es que no han podido ni 
podrán. Es algo que ellos no pue-
den entender, los golpistas, el impe-
rialismo no puede entender porqué 
fracasaron el 30 de abril, yo se los 
digo, ustedes por qué, porque hay 
un Estado fuerte, poderoso, legíti-
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mo, hay un pueblo unido, y hay una 
Fuerza Armada Nacional Boliva-
riana leal, por eso fracasaron, no se 
pongan a buscar que el chisme, que 
si éste vino, que si éste llegó, que si 
éste no llegó, que esto, que lo otro, 
no se pongan a buscar en la intri-
ga del gran traidor Manuel Ricardo 
Christopher, es un gran traidor, así 
se lo recuerdo a la Fuerza Armada y 
se lo recuerdo al pueblo, es un gran 
traidor, enfermo mental, psicópata, 
mitómano. Ahora anda mandando 
cartas a gente, manda cartas min-
tiendo, mintiendo y mintiendo, él 
fue el gran articulador por parte 
del gobierno de Estados Unidos y la 
CIA, porque se prestó y se vendió a 
la CIA, traicionó su Patria, Manuel 
Ricardo Christopher traicionó a su 
Patria y pretendió engañarnos.

Le agradezco al doctor Maikel 
Moreno, una semana antes me 
alertó de los planes de este Christo-
pher; le agradezco al general Pa-
drino, que una semana antes me 
alertó; y le agradezco a mi jefe de 
Casa Militar, Hernández Dala, ma-
yor general de la República, que me 
alertaron con tiempo, me dijeron: 

“Ahí está...”. Y yo el 30 de abril iba 
a detener, a las 9:00 de la mañana, y 
pasar a tribunales militares y lo iba 
a destituir deshonrosamente del 
Sebin. Esa es la verdad que Vene-
zuela debe saber, porque hay mu-
chas intrigas, mentiras que se repi-
ten en los medios internacionales. 
Yo le tengo que agradecer toda la 
vida a Maikel Moreno, presidente 
del Tribunal Supremo de Justicia; a 
Vladimir Padrino López, y a Her-
nández Dala, que fueron los que 
lograron desarticular, alertarme 
del golpe de Estado para derrotarlo 
con la unión cívico-militar y con el 
poder del Estado.

Nosotros tenemos un liderazgo 
legítimo, eso es lo que deben ana-
lizar en The New York Times, en 
The Wall Street Journal, CNN, en 
El País, de España, analicen la rea-
lidad de un país que tiene un Esta-
do fuerte, poderes públicos fuertes, 
líderes legítimos del voto popular, y 
que gobernamos con la gente todos 
los días. Y tiene una Fuerza Arma-
da Nacional Bolivariana  a prueba 
de todo, leal a mi mando, leal. Uni-
da con el pueblo. Esa es la verdad. 

No podrán con escaramuzas, con 
intrigas, con mentiras. Por donde 
se metan los derrotaremos, derro-
taremos.

Y mientras tanto, como dice 
el gobernador Héctor Rodríguez, 
dediquémonos al trabajo, dedi-
quémonos al trabajo, es la mayor 
garantía de paz, y el pueblo así lo 
espera.

¿Qué espera el pueblo de su Go-
bierno Bolivariano? Que gobierne, 
que lo proteja, que lo ayude, que le 
tienda la mano todos los días. No 
tenemos excusa. Ah, que me tra-
taron de matar, bueno, Dios me 
salvó, no tengo excusa, tengo que 
seguir trabajando. Que trataron de 
darme un golpe de Estado en base 
a la mentira, al engaño, a la intriga, 
lo derrotamos. Sí, al otro día salí 
a trabajar. Sin descanso, compa-
ñeros, con las dos manos siempre 
digo. Con una mano derrotamos 
a los golpistas y al imperialismo. 
¡Pum, pum, pum! Y con otra mano 
construimos, atendemos al pueblo, 
resolvemos problemas todos los 
días, todos los días. Por eso es tan 

emocionante la labor de la Misión 
Negra Hipólita, que nuestra mues-
tra nuestro gobernador.

Y es aquí, compañeros minis-
tros que están aquí conmigo en el 
Estado Mayor de las Víctimas de la 
Guerra, donde nosotros tenemos 
que mejorar. Yo veo, Aristóbulo, 
tú haces una reunión semanal, por 
lo menos una de la vicepresidencia 
del Socialismo, todos los martes, 
y revisan la agenda. Pongan en la 
agenda mil bases nuevas, póngan-
lo en la agenda, dónde las vamos a 
construir, cómo, quién las va a di-
rigir, y antes de construir la edifi-
cación o descubrir una edificación 
cercana, ya debe estar articulado el 
equipo de dirección de las mil ba-
ses de misiones. Ya, yo quiero eso 
ya. Esto no es pa’l 2025, esto es para 
ya. Mil bases de misiones nuevas. 
Y buscamos, hay mucho local por 
ahí ya construido. Lo adaptamos y 
después nos metemos allí y después 
lo vamos engrandeciendo y mejo-
rando, y poniéndolo fino, pues, o 
pepito, como decía nuestro amigo 
Mata Figueroa, lo ponemos pepito, 
no es que decía él. Cacheroso es la 
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cosa. Un saludo a Mata Figueroa 
por allá.

“Pongan en la 

agenda mil bases 

nuevas, pónganlo 

en la agenda, 

dónde las vamos 

a construir, cómo, 

quién las va 

a dirigir”.

Ahora, el caso de la Misión Ne-
gra Hipólita, el martes, Aristóbulo, 
cita a los jefes, al jefe de la Misión 
Negra Hipólita, que es un hombre 
que se dedica y que yo quiero un 
plan el martes, jefe de la Misión Ne-
gra Hipólita, de mejoría, inversión, 
tecnología, vehículos, todo lo que 
necesite la Misión Negra Hipólita, 
ya un plan. Se dan cuenta cómo 
vamos mejorando, ese es el Plan 
Nacional de Cambios necesario 
en revolución, cambios para mejo-
rar, renovando, rectificando cosas, 
la Misión Negra Hipólita fundada 
por el comandante Chávez, vamos 
a revitalizarla, a renovarla, y que en 
la calle no haya una sola persona en 
situación de calle, uno solo en todo 
el país; uno, uno, uno. Ni por pro-
blemas de droga ni de pobreza, ni 
de nada. Todo el mundo tenga su 
atención, su lugar donde dormir, 
como dice, sus cremitas, sus perfu-
mes, su amor. El mayor refugio es el 
amor, su refugio. ¡Ah! Sí podemos, 
compañeros, sí podemos, pode-
mos, como decía el canto del MAS. 
¡Sí podemos, Podemos! Claro que 
se puede, vamos a hacerlo. Mejorar, 
mejorar, mejorar.

Vamos a hacer un pase ya, para 
ir culminando esta jornada de tra-
bajo de gobierno público, de go-
bierno de calle, al estado Zulia, 
allá está este joven líder también 
revolucionario, zuliano, zuliano, 
zuliano, allá está Omar Prieto, mi 
saludo, Omar, acompañado de Wi-

lly Casanova, alcalde legítimo de 
Maracaibo, ahí ustedes ven gober-
nador legítimo, ganó con un récord 
de votos; alcalde legítimo, ganó con 
récord de votos. Y entonces quie-
ren venir con un poco de plátanos 
verdes a tumbar el gobierno, no 
entienden que nosotros tenemos la 
legitimidad profunda del pueblo y 
somos millones, no solo es Madu-
ro, son miles de Chávez, miles de 
chavistas que están en el poder por 
legitimidad del voto, y no va a venir 
un intrigante, un traidor con cuatro 
intrigas a pretender derrocar un Es-
tado, un Gobierno, un poder. ¡Dios 
mío! Vamos a  despertar, vale, va-
mos a ser serios, vamos a ser serios.

Yo creo que esto ya lo están en-
tendiendo en la Casa Blanca, vamos 
a ser serios. Cuando yo digo Omar 
Prieto, digo el estado Zulia, legiti-
midad, liderazgo, Poder Popular; 
cuando digo Willy Casanova, digo 
una de las ciudades más grandes 
del país, digo Maracaibo, alcalde 
legítimo, líder.

Ahí ellos van a mostrarnos lo 
que es el Centro de Atención Inte-
gral de la Mujer Embarazada y los 
Niños Lactantes, todo este plan de 
atención de nuestras mujeres em-
barazadas es el momento más her-
moso para estar cerca de la mujer, 
de la esposa, de la madre, de la tía, 
de la hermana, de la hija embara-
zada que trae vida. Omar Prieto, el 
Zulia, adelante querido hermano, 
compañero.

Gobernador del estado Zulia, 
Omar Prieto Saludos, camarada 
Presidente, desde el estado Zulia, 
específicamente desde la ciudad 
de Maracaibo, un saludo de todo 
el equipo que acompaña la gestión 
bolivariana que usted dirige.

Siempre con el legado de nues-
tro comandante Chávez en el cora-
zón, atendiendo siempre al pueblo 
que durante muchos años estuvo 
excluido, más ahora que somos 
víctimas de un ataque que desde el 
imperio norteamericano quieren 
hacer para que el pueblo venezola-
no se ponga de rodillas.

 
Aquí están las víctimas de esa 

guerra inclemente que el imperio 
norteamericano y sus lacayos han 

querido hacer. Estoy en compañía 
de un gran equipo de trabajo, el 
alcalde de Maracaibo, Willy Casa-
nova; está con nosotros la docto-
ra Rojas, que dirige este instituto 
Centro de Atención Integral de la 
Mujer Embarazada y Lactante, es 
una obra hermosa, camarada Pre-
sidente y pueblo del Zulia y de Ve-
nezuela, es una obra que atiende a 
la mujer en proceso de embarazo y 
le atiende al niño hasta un año des-
pués, gracias al Ministerio del Po-
der Popular para la Salud, que jun-
to con la alcaldía, la gobernación y 
todas las instituciones involucra-
das, colocamos un granito de arena 
para ver la sonrisa de ese niño, de 
esa niña, de ese zuliano, esa zuliana 
que se incorpora al gran desarrollo 
de esta patria revolucionaria, socia-
listas, profundamente cristiana y 
chavista.

Por eso quiero darle la palabra al 
camarada Willy Casanova, que ha 
sido el promotor y fundador de esta 
gran obra y que siempre tendrá el 
apoyo del gobierno regional y por 
supuesto de su gobierno, camarada 
Presidente. 

Alcalde del Municipio 
Maracaibo, Willy Casanova Sí, 
saludos Presidente, cumpliendo 
sus instrucciones de actuar como 
un solo equipo de gobierno, el go-
bierno nacional, el gobierno regio-
nal, el gobierno municipal, el go-
bierno del Poder Popular, estamos 
hoy presentando esta hermosa obra 
que ya se ha dicho para atender las 
víctimas de la guerra económica.

Aquí podemos lograr atender 
ya 3 mil 734 mujeres embarazadas, 
más de 2 mil 821 niños lactantes 
que han recibido toda la atención 
de parte del Gobierno Bolivaria-
no, con las consultas, con el equi-
pamiento médico que se ha hecho 
acá, también con la bolsa de comi-
da de manera mensual, que gracias 
al Ministerio de Alimentación le 
estamos garantizando a las mujeres 
embarazadas y las madres de los ni-
ños lactantes.

Este es el primero de cuatro cen-
tros que estamos creando. El se-
gundo tiene fecha de inauguración 
ya, la primera semana de junio, 
que lo vamos a hacer en el norte 

de la ciudad. Bueno, cumpliendo 
las instrucciones de blindar lo más 
posible a la población venezolana, 
zuliana, maracaibera, en medio de 
esta guerra económica. De esta va-
mos a salir con un solo equipo, y de 
la mano de nuestro pueblo.

Voy darle la palabra a la doctora 
Rindysmar, para que explique de 
manera rápida lo que ocurre enton-
ces acá en el Centro de Atención 
Integral a la Mujer Embarazada.

Doctora Rindysmar Bueno, 
saludarlo Presidente, desde aquí 
desde el oeste de Maracaibo, nos 
encontramos en nuestro centro, 
maravilloso centro donde atende-
mos con amor sobre todo, las muje-
res embarazadas, al lactante, donde 
le podemos garantizar el apoyo con 
todas las vitaminas, con un apoyo 
nutricional que se les da a las em-
barazadas, de esta manera logra-
mos que tengan un control prenatal 
sano y tengamos niños sanos al fin 
de la gestación.

Gobernador del estado Zulia, 
Omar Prieto Bueno, camarada 
Presidente, desde el Zulia, desde la 
ciudad de Maracaibo, que renace y 
que va a tener la personalidad que 
el comandante Chávez soñó nos 
despedimos y agradecidos por todo 
su apoyo para que el Zulia se siga 
enrumbando hacia la potencia que 
siempre ha tenido que ser. ¡Chávez 
vive!

Asistentes ¡La Patria sigue!

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno que Dios bendiga al Zulia 
Omar, gobernador, compañero, 
líder revolucionario; Willy Casa-
nova, compañero en Maracaibo, 
doctora sigan así fortaleciendo la 
atención del Plan Parto Humani-
zado todo, todo tiene que ver con 
todo, las misiones, grandes misio-
nes, la inversión permanente para 
lograr la máxima felicidad social 
esgrimida por nuestro Libertador 
Simón Bolívar hace 200 años en 
Angostura, en el Congreso de An-
gostura, la máxima felicidad social, 
la mayor suma de felicidad social, 
la mayor suma de estabilidad polí-
tica y la mayor suma de prosperi-
dad económica, todo tiene que ver 
con todo, ahora, hoy, de manera 
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especial, yo estoy en las calles siem-
pre, de  manera visible y de manera 
invisible estoy y donde están uste-
des, los líderes de los CLAP, de los 
consejos comunales, de las UBCh, 
de las Unidades Populares de De-
fensa Integral, donde están ustedes 
allí estoy yo, estoy de manera direc-
ta, directa, de manera visible, in-
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visible pero viendo a profundidad 
qué necesita el pueblo, qué más ne-
cesita nuestro pueblo, porque esta 
revolución lo tiene todo y lo puede 
todo, y no habrá guerra económi-
ca, bloqueo criminal, persecución 
financiera que pueda con nosotros, 
no habrá ninguna forma que rinda 
al pueblo de Venezuela.

Vámonos pa’ la calle pues, sába-
do 1° de junio, domingo 2 de junio 
el Movimiento Somos Venezuela y 
el gobierno bolivariano se va a la 
calle a atender al pueblo, a llevar so-
luciones, el gobierno de las solucio-
nes, cuento con ustedes queridos 
compatriotas, mi abrazo solidario y 
revolucionario y nos vemos en las 

calles, el gobierno de las soluciones, 
el gobierno de la revolución boliva-
riana. Les digo como siempre, con 
la fe inmensa en nuestro Dios y en 
nuestra Patria ¡Hasta la victoria 
siempre Venezuela! Venezuela sí se 
puede, venceremos! Muchas gra-
cias, buenas tardes a toda Venezue-
la, gracias.


